

# ¡BIENVENIDOS!

Bienvenidos al nuevo curso.

Un curso que va a experimentar bastantes cambios, ya veréis, esperemos que los relativos a la legislación educativa sean a mejor (¿improbable?).

En nuestro instituto también los va a haber, tanto en el equipo directivo (¡suerte y acierto!) como en buena parte del profesorado.

Esta página puede que también cambie un poco, ya informaremos.

De momento, seguimos con las secciones habituales, donde encontraréis la información correspondiente. Especial atención los alumnos del bachillerato a distancia, porque tendrán aquí parte de los materiales y notificaciones que necesitan. Ya tienen su HORARIO en la sección Distancia.